

KAYERSBERG Plongeurs

Week-end à la fosse de plongée de Dijon

La section Kid's de l'Aqua Team Kayersberg s'est récemment déplacée en week-end à la fosse de plongée de Dijon.

MAGNIFIQUEMENT ORGANISÉ

par Frédéric Bernauer, le responsable Plongée Enfants du club, la sortie a regroupé près d'une trentaine de personnes dont une quinzaine de jeunes.

Après un départ aux aurores, et un arrêté petit-déjeuner sur une aire de repos, le groupe s'est retrouvé vers 9 h 30 aux portes de la fosse. Juste le temps pour Philippe Grob, le directeur de plongée du séjour, de donner les dernières consignes de sécurité et la liste des palanquées et... Plouffff pour la première plongée de la journée. Pour les plus jeunes, une ballade à 6 mètres de profondeur, accompagnée d'Evelyne Chevassu et Gilles Danner. Pour les plus âgés, une plongée à 20 mètres encadrée par Frédéric Bernauer et Philippe Grob.

Le repas fort apprécié a rassemblé tous les participants, et après une petite sieste, retour



La section Kid's de l'AquaTeam de Kayersberg. PHOTO DNA

aux bassins de la fosse pour la seconde plongée.

Le restant de l'après-midi a été laissé libre jusqu'au repas du soir ou adultes et enfants se sont retrouvés pour un dîner bien mérité.

Après une nuit plus ou moins courte, le petit-déjeuner a été

pris avec un grand appétit. Et en route pour rejoindre la fosse et la dernière plongée du séjour.

Avant de reprendre le chemin de retour, un casse-croûte à réglé enfants, parents et moniteurs. Le mot de la fin, exprimé par Frédéric Benauer, a relevé

l'excellente ambiance et la bonne symbiose entre parents et moniteurs.

C'est promis, la sortie sera à nouveau au programme pour les prochaines vacances de la Toussaint. Mais auparavant, en mai prochain, une sortie mer sera organisée. ■